

1ère séance de jardinage

Mardi 27 septembre, Laurent est venu à l'école pour faire avec nous du jardinage.

Après la séance, voici ce qu'on raconté les enfants :

« Laurent nous a montré les outils pour jardiner :

- le rateau : permet d'aplatir la terre
- la griffe : on grille la terre pour l'aérer
- la serfouette : on l'utilise pour tracer des lignes où l'on mettra des graines



Il faut faire attention car les outils peuvent être dangereux si on les utilise mal.

On a remué la terre, on a enlevé les cailloux qui nous gênaient. On a rajouté du compost pour nourrir la terre.

On a planté des graines de :

- des épinards
- des radis
- de la mâche
- des salades. »



Laurent reviendra plus tard dans l'année mais en attendant il va nous falloir arroser nos plantations pour qu'elles poussent.

